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Rombach war aber auch ne Flasche. Und in Erfurt hat man auch immer von der zweiten Liga
geträumt. Das darf man nicht vergessen. Realität und Träumerei waren immer nah beinander.
Ich hoffe RWE kommt gestärkt zurück aus der Insolvenz und steigt als bald wieder auf.
Thüringen braucht zwei starke Vereine.
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